

Liebe Berner Familie

Ja, dieser Sommer hat uns ein sehr abwechslungsreiches Menü präsentiert. Sehr frisches, aber auch extrem heisses Wetter mit Blitz, Donner und Starkregen. Und dies natürlich nicht immer dann, wenn es gepasst hätte.

Was genau geschah, ist den Berichten in dieser Nummer zu entnehmen

Als wir am 8. Juli unsere Spätzli machten war sehr schwitziges Wetter.

Das konnte man vom verregneten 1. August beileibe nicht behaupten.

Dafür war es am Grillplausch wieder so, wie wir es gerne haben.

An der Wanderung herrschte bestes Wanderwetter und an der Dernière eine Premiere. Da immer weniger Mitglieder eine Wanderung von 3-4 Stunden bewältigen können, werden wir ab 2024 einen Herbstbummel in der Grössenordnung des Maibummels machen. Soweit ich mich erinnern kann, war das die erste BVZ-Wanderung mit einer Wanderleiterin.

Alle, die Lust auf eine gute Suppe, Zibele- und Chäschueche, Würstli, Salat und feine Kuchen haben, sind herzlich willkommen am «Suppe+Spiel+Spass»-Nachmittag ein paar schöne Stunden zu geniessen.

Der Unterhaltungs-Abend findet wieder im Hotel Landhus in Seebach statt. Es gibt wieder viel zu hören, zu sehen und zu gewinnen.

Im Januar können wir einen Treberwurst-Teller geniessen und auf das neue Jahr anstossen.



Auf ein erfreuliches

2024

Ich freue mich sehr auf jeden, den ich an den diversen Veranstaltungen begrüssen kann.

Wiederum herzlichen Dank an Alle, die in diesem Jahr einen Bericht für den Züribärner geschrieben haben.

Euer Walter Bärtschi